

夏休みを前に

いつも本校の教育活動へのご理解とご協力をありがとうございます。

7月に入りました。空を眺めると、美しい青い空と白い雲に夏の到来を感じます。

さて、水泳学習におきましては、ご協力をありがとうございます。心に一定の緊張感を持ち続けながら、各学年のめあてに応じた水泳学習を行っております。一時中断いたしました。再開し、プールには、児童の元気な声が響いています。これからも水に親しんだり泳力を高めたりしながら日々学習していきます。夏休みも少しずつ近づいてまいりました。有意義な夏休みになるよう、楽しいことや頑張ることなど見通しをもちながら準備をしていってください。また、本年度から、北九州市のすべての小学校で二学期制になっています。よって、あゆみをお渡しする時期については、前期末（10月）と学年末（3月）の2回になります。

暑さが日に日に増してまいります。皆様どうぞご自愛ください。

7月行事予定

- 1日（火）赤崎キッズ（折り鶴集会）
フッ化物洗口（1・2・3年生、なの花）
- 2日（水）思春期健康教室（4年生）
なかよし交流集会（なの花）
- 3日（木）フッ化物洗口（4・5・6年生）
- 4日（金）水難事故防止プロジェクト（着衣水泳）
（5・6年生）
- 8日（火）フッ化物洗口（1・2・3年生、なの花）
- 9日（水）環境学習（6年生）
- 10日（木）クラブ活動
フッ化物洗口（4・5・6年生）
- 15日（火）大掃除
- 16日（水）個人懇談会（全校13時30分下校）
- 17日（木）給食終了
個人懇談会（全校13時30分下校）
- 18日（金）全校朝礼

あいさつから始まるコミュニケーション

6月19日（木曜日）に代表委員会を行いました。代表委員会とは、児童委員会の計画と進行のもと、4年生から6年生までの各学級の代表の児童と委員会の委員長が参加し、学校全体の取組などについて話し合う会議です。この代表委員会も、学校だより「きずな」第3号でご紹介した「特別活動」の学習の一つです。

今回の議題は「あいさつがよりよくできるようになるための合言葉を考えよう」でした。話し合った結果、合言葉は「目線を合わせて明るく元気に笑顔であいさつ」に決まりました。私も日頃、児童とあいさつをします。そのときに心がけていることは、「自分から笑顔で元気に」です。あいさつをすると元気なあいさつが返ってきます。とてもうれしいです。中には、自分から元気にあいさつができる児童もいます。「うれしいなあ、すばらしいなあ」と思います。あいさつは、人を幸せにする力があると思います。そして、何より「しようと思う気持ち」がたいせつだと思います。児童が自分たちの力で生み出した合言葉。これを生かして取り組む姿を見守り、支援していきたいと思っています。